



津山市立
河辺小学校

始業式で子どもたちに伝えたこと

四月七日の始業式。進級の喜びで目を輝かせている子どもたちに、次の四点を話しました。

一 勉強をがんばりましょう。
二 学校のきまりを守つて、人に迷惑をかけないようにしましょう。

三 友達と仲良くしましょう。そのために、言葉遣いに気を付けましょう。

四 気持ちのよい返事・あいさつをしましょう。

限りない可能性をもつた子どもたちが、将来、自分の夢を実現させ、社会の中で自立して生きていくためには、どれも大切な内容です。いつも意識できるように、この四点を「かわなべ」の文字を使って学校に掲示しています。

「か」：かんがえよう。「わ」：めいわくをかけない。
「な」：なかよくしよう。「べ」：へんじ・あいさつをしよう。

五月の学校の様子

新年度がスタートして、早くも二ヶ月が経過しました。子どもたちは、新しい環境にすっかり慣れ、元気に学校生活を送っています。しかし、学習になると、落ち着いてじっくりと取り組むことができない児童が少なからず見られます。例えば、漢字学習をこつこつと丁寧に努力することや少し難しい問題でもあきらめないでじっくりと考えるなどができるようになると、学力がどんどん向上するところ思います。お子さんの学習状況は、ノートの文字や書き方に表れています。ご家庭で時々確認していただき、励ましの声掛けをしていただければ有難いです。

「努力することは大切なことだ」と思う子どもたちにしていきたいと思っています。

読み聞かせボランティア



5月13日（金）から今年度の本の読み聞かせが始まりました。5名の読み聞かせボランティアの方と本校の図書館司書の6名が、毎週金曜日に1~3年生に絵本の読み聞かせをします。この日を楽しみにしていた子どもたちは、ボランティアの読み聞かせに聞き入っていました。河辺小の子どもたちの読書量は、他校に比較して多いそうです。これからも、どんどん読書に親しみましょうね。

交通安全教室

1年生・4年生

五月十九日（木）に交通安全教室を行いました。津山市環境生活課から指導員が二名、河辺駐在所の巡査さん、そして、保護者や地域の方にも来ていただきました。一年生は、道路の横断の仕方、四年生は、正しい自転車の乗り方を教えていただきました。四年生の中には、ヘルメットを持っていない子、持っていてもかぶらない子が何人かいました。安全のため、必ず着用させてください。



「おはようございます。」と大きな声であいさつができる通学班は、登下校を見守つてくださる地域の方からもとても気持ちが良いと喜んでいたたいています。先日、河辺地区民生委員の方が来られ、あいさつ運動をしていただきました。気持ちの良いあいさつができるよう、家庭・地域でも声掛けをお願いいたします。



学校教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

気持ちの良いあいさつ

「おはようござ

6月行事予定

- | | |
|----------------|------------------|
| 3日(金)田植え（2・5年） | 15日(水)ブロック人研 短4 |
| 6日(月)全校朝の会 | 17日(金)学校評議員会 |
| 9日(木)修学旅行 1日目 | 22日(水)参観日 救急法講習会 |
| 10日(金)修学旅行 2日目 | 25日(土)PTA街頭補導1日目 |
| 給食試食会 | 27日(月)～朝読書週間 |
| | 29日(水)児童集会 |

7月の主な行事予定

- | |
|----------------------------|
| 4日(月)～6日(水)地区懇談会 |
| 14日(木)給食最終日 |
| 19日(火)終業式・地区別児童会 |
| 19日(火)・20日(水)個人懇談(1日目・2日目) |
| 22日(金)津山市水泳記録会(本校) |
| 26日(火)個人懇談(3日目) |

いじめについて考える週間

6月6日（月）から12日（日）までは、いじめについて考える週間です。河辺小学校で気になるのは、やはり言葉遣いであります。友だちを「さん・くん」で呼べない人も多く見られますし、相手を傷つける言葉やその場にふさわしくない言葉がいろいろな場面で聞かれます。この週間の中で、各学級では言葉や言葉遣いについて考える取組をします。特に、言われて気持ちの良い言葉を増やす取組をします。これらの取組を通して、言葉遣いの大切さを感じてほしいと思います。